



AFP via Getty Images

FPNUL: Un caballo de Troya para Alemania

Uno podría tener la impresión de que toda la misión está diseñada para ayudar a los terroristas a controlar Jerusalén, pero es incluso peor que eso.

- Josue Michels
- [5/11/2024](#)

Durante años, Hezbolá ha entrenado combatientes, acumulado cohetes y aterrorizado a Israel desde refugios seguros en Líbano. Se supone que la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas para el Líbano (FPNUL) debe detener a estos terroristas. En lugar de ello, les ha ayudado. A pesar de este hecho innegable, la ministra alemana de Asuntos Exteriores, Annalena Baerbock, viajó a Líbano el 23 de octubre para solicitar la creación de una zona desmilitarizada bajo la supervisión de la fpnul de la cual Alemania forma parte.

Detrás de esto hay algo más que una falta de voluntad para enfrentarse a la realidad. Entre bastidores se está urdiendo un peligroso complot.

Obstaculizando a Israel

Un día después del diabólico ataque terrorista de Hamás contra Israel el 7 de octubre de 2023, Hezbolá comenzó a disparar una descarga continua de cohetes contra el norte de Israel, dejando la zona prácticamente inhabitable.

La respuesta de fpnul a la masacre de Hamás fue suave: fpnul sigue de cerca el desarrollo de los dramáticos acontecimientos en Israel". Después de que Hezbolá empezara a lanzar cohetes, fpnul comentó: "A pesar de los preocupantes acontecimientos de los últimos días, la situación en la zona de operaciones de fpnul sigue siendo estable pero volátil".

PT

fpnul no tenía mucho que temer porque no ha hecho nada para interponerse en el camino de Hezbolá. Hezbolá y fpnul viven lado a lado y las fuerzas de mantenimiento de la paz se vieron atrapadas en el fuego cruzado del contraataque israelí. El *Frankfurter Allgemeine Zeitung* alemán explicó: "Una y otra vez, las bombas o proyectiles israelíes también impactan cerca de posiciones de la fpnul porque los combatientes de Hezbolá precisamente buscan esa cercanía para su supuesta protección. Las paredes del alojamiento de la Bundeswehr en el cuartel general de la fpnul también han temblado".

En "Las fuerzas de paz de la ONU son las mejores amigas de Hezbolá", el *Wall Street Journal* escribió el 15 de octubre: "fpnul deja que los terroristas se muevan libremente por Líbano pero se pone en pie de guerra cuando Israel contraataca". Otro artículo decía: "Ahora, mientras Israel lucha contra el ejército de Hezbolá en el Líbano, ha encontrado un nuevo

enemigo: la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas para el Líbano. Habiendo fracasado en su misión de neutralizar la amenaza de Hezbolá, ffnul ahora interfiere activamente mientras Israel hace el trabajo”.

El *Wall Street Journal* explicó más detalladamente:

Para empeorar las cosas, este despilfarro parece haber sufrido una especie de captura reglamentaria por parte de los terroristas a los que se suponía que debía vigilar. Después de fracasar en el cumplimiento de su mandato, ffnul se dedicó a los servicios sociales, construyendo instalaciones de energía solar y proporcionando servicios veterinarios a lo que denominó “comunidades locales”. Puede que durante este proceso haya proporcionado inadvertidamente servicios públicos y sociales a Hezbolá. El grupo terrorista utiliza casas privadas en aldeas shiíes como almacenes de armas e instalaciones de lanzamiento de cohetes, pagando incluso rentas a los civiles que los albergan. Cualquier esfuerzo de asistencia en el sur del Líbano que no verifique si está afiliado a algún grupo terrorista acabaría ayudando a Hezbolá.

Al mismo tiempo, el presupuesto de finulha aumentado constantemente. Es la única operación de mantenimiento de la paz de la ONU que cuenta con su propia armada: seis buques de guerra encargados de “impedir la entrada no autorizada de armas o material relacionado por mar en el Líbano”, misión en la que han fracasado. (...)

Ahora que Israel ha entrado finalmente en el Líbano para expulsar a Hezbolá, la finul se interpone en su camino, proporcionando conscientemente cobertura al grupo terrorista.

Hezbolá está operando a menos de 100 metros de los puestos de finul. Si las Fuerzas de Defensa de Israel contraatacan en contra de las posiciones que están bombardeando a civiles israelíes, esto podría impactar en las fuerzas de la ONU. Sin embargo, finul, respaldada por Turtle Bay, se ha negado a quitarse del camino. Esta semana, un tanque israelí retrocedió contra un puesto de finul mientras intentaba maniobrar para salir de una emboscada de Hezbolá que hirió a muchos soldados. En lugar de disculparse, la ONU culpó a Israel de los daños.

Esto no es nada nuevo. finul no impidió la Segunda Guerra del Líbano en 2006, y desde entonces sólo empeoró. En 2007, escribimos la “FINUL y Hezbolá unen sus fuerzas”; en 2008, “La FINUL: aliada de Hezbolá en el Líbano”. Y en 2017, escribimos: “Han surgido informes de que la FINUL esencialmente ayuda e instiga a Hezbolá, además de simplemente hacer la vista gorda”.

En lugar de cuestionar a la ONU, la comunidad internacional condena a Israel en tonos más duros que a Hezbolá. Como comentó el *Wall Street Journal*: “Hezbolá no podría haberlo tramado mejor”.

Macron contra Netanyahu

El 5 de octubre, el presidente francés Emmanuel Macron pidió que se detuvieran las entregas de armas a Israel. El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, respondió: “Mientras Israel lucha contra las fuerzas de la barbarie dirigidas por Irán, todos los países civilizados deberían estar firmemente al lado de Israel. Sin embargo, el presidente Macron y otros dirigentes occidentales piden ahora embargos de armas contra Israel. Debería darles vergüenza”.

El 15 de octubre, Macron le dijo a Netanyahu que no “ignorara las decisiones de las Naciones Unidas”, señalando que “el Sr. Netanyahu no debe olvidar que su país fue creado por una decisión de la ONU”. Netanyahu respondió: “Un recordatorio al presidente de Francia: no fue la resolución de la ONU la que creó el Estado de Israel, sino la victoria lograda en la Guerra de la Independencia con la sangre de heroicos combatientes, muchos de los cuales eran sobrevivientes del Holocausto, y también del régimen de Vichy en Francia”.

El régimen francés de Vichy cooperó de forma infame con el régimen asesino de Adolfo Hitler. En años recientes, Alemania se ha expresado de forma mucho más diplomática que Francia, apareciendo como un ángel de luz. Sin embargo, como escribe el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en *Daniel Unlocks Revelation*: [Daniel desvela Apocalipsis] “Hoy en día, Francia sólo es un portavoz de Alemania”.

Mientras Francia exige a Israel que acepte los dictámenes de la ONU, es Alemania la que utiliza esta organización para un complot engañoso.

Entra Alemania

En 2008, el difunto columnista de *la Trompeta* Ron Fraser escribió:

Hace quince meses, la Armada alemana asumió el mando del componente marítimo de la finul. Esto supuso el primer despliegue oficial de la marina alemana en aguas de Oriente Medio desde la Segunda Guerra Mundial. Aparentemente, el motivo de este despliegue era proteger la costa del Líbano del contrabando de armas. Las operaciones de la Armada alemana en la región parecen haber sido un éxito rotundo, al menos para ahuyentar a cualquier contrabandista de armas que quisiera introducirse en la zona, ya que no se ha capturado a ningún contrabandista desde que la Bundesmarine asumió esta función.

Esto ha llevado a algunos a pensar que todo el ejercicio ha sido una gigantesca maniobra de relaciones públicas para condicionar a ciertas potencias de Oriente Medio, a las Naciones Unidas y a Estados Unidos para que acepten un compromiso más amplio de Alemania en Oriente Medio.

Más de 15 años después, el *Wall Street Journal* ha llegado a la conclusión de que finul fracasó en sus objetivos. Pero los objetivos de Alemania se están alcanzando de una forma dramática. El Consejo Alemán de Relaciones Exteriores señaló en 2008 que la “experiencia adquirida frente a las costas del Líbano (...) podría servir posiblemente de precedente para misiones marítimas similares”. El Sr. Fraser comentó:

Desde que se le impuso al público que Alemania tiene la obligación de “proteger a Israel”, como su debida penitencia por el Holocausto, la política alemana en Oriente Medio está en realidad orientada a conseguir, mediante la diplomacia, el comercio, la ayuda y la asistencia militar, lo que se le negó a Rommel en la batalla: la extensión de la hegemonía alemana en un Oriente Medio estratégicamente rico en petróleo.

Teniendo esto en cuenta, la misión de Alemania en Oriente Medio tiene mucho sentido. Con el pretexto de proteger a Israel, expande sus propias misiones militares. Cuando Alemania asumió el mando de la Fuerza de Tarea Marítima de la misión finul el 15 de enero de 2021, el personal alemán se trasladó de Limassol, Chipre, al cuartel general de finul en Naqoura, Líbano. Como parte de esta misión, Alemania también entrena a las Fuerzas Armadas libanesas, en particular a la fuerza naval.

Aunque las unidades navales de la finul tienen como objetivo principal ayudar al gobierno libanés a vigilar las aguas e impedir el contrabando de armas a lo largo de toda la costa, la misión se está viendo eclipsada por la guerra terrestre, señaló el *Frankfurter Allgemeine Zeitung*. “Actualmente estamos principalmente en el sur y vigilamos los movimientos de aviones en la frontera”, explicó Dirk Matheis, comandante de la fragata alemana Baden-Württemberg.

La misión podría ampliarse pronto a las zonas costeras de Gaza.

Ahora Baerbock habla a favor de que Alemania participe en una “fuerza de protección” en la Franja de Gaza. El experto en asuntos exteriores de la Unión Demócrata Cristiana Roderich Kiesewetter le dijo a *t-online*: “La ministra de Asuntos Exteriores Baerbock tiene razón cuando dice que la paz necesita garantías de seguridad. Incluso un cese al fuego debe ser creíble y estar sólidamente asegurado”. La participación de Alemania en finul y en la misión Sea Guardian [Guardián del Mar] en el Mediterráneo podría “incrementarse y, si fuera necesario, adaptarse en términos de opciones de despliegue”, señaló.

La misma misión de la finul también permitió a Alemania desarrollar relaciones militares estratégicas con Chipre, un lugar clave para controlar el Mediterráneo y acceder a Oriente Medio.

El ministro chipriota de Defensa, Charalambos Petrides, dijo en 2022:

Aunque no es tan conocida, nuestros dos países mantienen desde hace mucho tiempo una cooperación en materia de defensa a través de las instalaciones que ofrece la República de Chipre al contingente alemán de la Fuerza de Tarea Marítima finul, que tiene su base en Chipre, desde 2006. Seguiremos apoyándole en este importante despliegue para el cumplimiento del mandato de la misión de garantizar la seguridad marítima en la zona.

Hacia dónde nos llevará

Al observar el trabajo de la ONU en Oriente Medio, se puede tener la impresión de que toda la institución está diseñada para ayudar a los terroristas a controlar Jerusalén. En [“Mientras vigila a Gaza, vigile a Alemania”](#), el Sr. Flurry explicó:

La Biblia revela que Alemania quiere que los judíos pierdan el control de Jerusalén, pero no para que Irán y el islam radical puedan apoderarse de ella. Se va a producir un gran choque entre el rey europeo del norte y el rey islámico radical del sur. Alemania ya está planeando su política exterior y sus despliegues para rodear a Irán y, en última instancia, destruirlo en un ataque como una tempestad antes de que pueda tomar Jerusalén.

Las misiones militares de Alemania se están preparando para este enfrentamiento y para que el Sacro Imperio Romano se haga con el control de Jerusalén, tal y como se profetizó en Daniel 11:40-45.

Pero hay mucho más en estas profecías. Como concluyó el Sr. Flurry: “Estamos presenciando acontecimientos proféticos trascendentales que se desarrollan ante nuestros ojos. Estudie estas profecías y verá que estos eventos son parte de los eventos finales que ocurrirán en esta era del hombre, ¡antes de que Dios intervenga para establecer Su Reino en la Tierra!”.

Para iniciar su estudio, lea [“Mientras vigila a Gaza, vigile a Alemania”](#).